

# けやき

学校便り・8月号  
 小林市立西小林小学校  
 令和三年八月二十五日 蒼・鷹 啓



西小のシンボル西花ちゃんの相棒？

西小林小の児童会が、西小林小をもっともりあげるための手立てとして、現在の西小林小のマスコット「西花ちゃん」の相棒を募ることになりました。たくさんの応募の中、全校児童の投票によって、6年久留木菜摘さんのデザインが選ばれ、校長室で表彰されました。(写真)新しいキャラクターが西小林小を応援してくれることでしよう。

現在、新型コロナウイルスの感染が県内にも広がっています。九月二日の参観日は中止させていただきました。十分注意していきます。ご家庭でも毎朝の検温、手洗い、手指消毒など、今後ともよろしく願っています。

一学期後半が始まりました！  
 ～新型コロナウイルス感染症予防を徹底しましょう～  
 八月二十五日(水)から一学期後半がスタートしました。小林市は二学期制です。一学期は、十月八日(金)までとなっています。本日、元氣よく子どもたちが登校してきました。夏休みの間、大きな事故や病気もなく、楽しく過ごせて良かったと思います。保護者や地域の皆さまに感謝申し上げます。



6年生全員の様子～学校玄関前

## 戦後76年、尊い犠牲となった子どもたちを偲ぶ～慰霊祭(全校朝会)～

8月6日(金)は夏休みの登校日でした。毎年、西小林小学校の登校日は特別な一日となっています。今から76年前、昭和20年8月10日、太平洋戦争の最中、西小林小児童5名を含む10名の児童生徒が西小林駅近くで、米軍機に空襲され命を落としました。

登校日に慰霊祭を行いました。(左の写真) 児童代表の6年生、平田亜衣さんが、代表で献花し、みんなで黙祷しました。この慰霊祭を通して、戦争の悲劇について知ってもらい、亡くなった10名の児童生徒のご冥福を祈ると共に、平和の大切さを学んでほしいと思います。



また、地域の方々の追悼法要は、8月10日に願正寺で行われました。

法要のあと、西小林小学校の「殉難者の碑」の前に皆さんが集まり、献花を行いました。(右の写真)

私たちは、これからも、西小林小学校の運動場にある「殉難者の碑」を大切にしていきたいと思います。



## 暑い中、ありがとうございました。

夏休みに入り、校舎の周りや運動場に草刈りや運動場の整備をしていただきました。暑い中、ありがとうございました。



## スポーツ少年団、頑張っています。

今年もスポーツ少年団の皆さんは、放課後からの練習、土日の試合など、勉強と両立させながらとてもよく頑張っています。写真は、少女バレー部の皆さんです。試合で成績が良くて、賞状や優勝旗をもらった時、職員玄関前で表彰しています。先日は少年野球部、少年サッカー部の皆さんも表彰しました。コロナの時期、なかなか思うようにいかないと思いますが、頑張ってください。応援しています。



<裏面もご覧ください。>